

「チャット GPT」とは何か、 幸福論を通してその正体を探る

今、「チャット GPT」という言葉がちょっとしたブームになっています。ただそのような言葉を聞くことがあっても実際に活用している方はまだ少ないと思われます。

チャット GPT とは米国のオープン AI 研究所が開発した会話型の AI サービスで Web サイトだけでなく、スマホのアプリを使ってだれでも無料で利用できるようになりました。非常に便利なツールで、チャット GPT の登場は、電気やインターネットの登場と同じレベルの産業革命に匹敵するとも言われています。

そこで、我々もチャット GPT がどのようなものか理解を深め、利用するに値するものなのか、皆さんとともに検討することにしたいと思います。チャット GPT には多くのメリットもありますが、また多くのデメリットがありますので、その点を充分理解した上で判断することが重要です。

これまで皆さんと話し合いを行ってきました「幸福論」について、シルバーバーチ、宮沢賢治、中村天風、マルクスがどのように考えているのか、チャット GPT のスマホアプリを使って回答を試みました。

その回答をもとに皆さんとこれらの方々の幸福論を吟味しながらチャット GPT の有用性や問題点について話し合いを行います。

スマホにチャット GPT のアプリを入れて実際に使う方法についても学ぶ予定です。

ぜひ多くの方が参加され、チャット GPT についての理解を深めて頂けるようご案内いたします。

日時： 2025年4月14日（月曜日）午後1時30分～
会場： 大田区「消費生活センター」二階 集会室
テーマ： 「チャット GPT とは何か、幸福論を通してその正体を探る」
講師： 秋葉 宏一
会費： 200円
連絡先： ハルタ 090-1760-7628